
Seite 1 von 4 
 

SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE 

SITZUNG VOM 29.04.2020 

anwesend: Hans, Felix, Sophie, Laetitia, Myriam, Pia, Philipp, Simon, Leila, Jonathan, 

Armin, Lilli*, Sarah*, Fritz*, Nadine*, Antonia*, Lynn*, Tom*, Kevin* 

fehlend: Sebastian, Leila 

mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder 

Gäste: Josi 

Protokoll: Lilli 

Sitzungsleitung: Myriam 

 

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 

TOP 0: PROTOKOLL 

Der FSR Chemie und Mineralogie beschließt das Protokoll vom 23.04.2020  zu bestäti-

gen und zur Veröffentlichung freizugeben. 

 

Abstimmung: 18/0/0 → angenommen 

 

Johnny gibt seine Protokollanten Stelle auf, da er sehr viele andere Aufgaben im FSR hat 

➔ Lynn hat Interesse die Stelle zu übernehmen 

 

Der FSR Chemie und Mineralogie beschließt Lynn als Protokollantin an Stelle von Jo-

nathan einzusetzen. 

 

Abstimmung: 9/0/1 → angenommen 

 

TOP 1: BERICHTE 

1.1 E-MAIL BEZÜGLICH DER MELDUNG VON KRANKHEIT (CORONA) 

- nicht verpflichtet als Studierenden außer es steht in der Imma Verordnung 

- §2 Absatz 2 Satz 3 (Immatrikulationsverordnung: https://www.uni-leipzig.de/filead-

min/ul/Dokumente/immatrikulationsordnung.pdf) 

„.. die ihre Person und ihr Studium betreffenden Aussagen und die für die Erarbeitung der Hoch-

schulstatistik sowie für die Studentenverwaltung notwendigen Angaben der Universität gegenü

ber wahrheitsgemäß, vollständig und fristgerecht zu machen.“ 

- SHK Stellen eventuell anders 

 

1.2 FAKRA (20.04.20) 

- Studien/Prüfungsangelegenheiten: E-Mail der Kanzlerin – Laborbetrieb unter Hygienevor-

schriften möglich, Büro/Paperaufgaben im Home Office, bei persönlichen Kontakt Schutz-

maßnahmen, Laborbücher, ab Anfang Mai vielleicht Praktika 

➔ Aktuell (29.04.): Meldung das Sommersemester nur digital stattfindet 

https://www.uni-leipzig.de/fileadmin/ul/Dokumente/immatrikulationsordnung.pdf
https://www.uni-leipzig.de/fileadmin/ul/Dokumente/immatrikulationsordnung.pdf
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- Chemie Studierenden sollen Priorität bei Praktika und Co. sein 

- Lange Diskussion über Anschaffung neuer Geräte, etc. 

- Tenure Track Projekt: 22 neue Profs an Uni, 6 in 2020 

- Senatssitzung: Anfrage bezüglich Laufzeit des Sommersemesters: Verlängerung? -> es 

bleibt erstmal wie es ist 

- Sonstiges: Zuständigkeit IT Nachfolger erstmal Herr Kiontke bis Ende des Jahres, 2 To-

desfälle ehemaliger Fakultätsmitglieder 

- BerufKo ThC: Ruferteilung an Fr. Prof. Gräfe -> abgelehnt, 2. Ruf: Hr. Prof. Tonner  

- PC: Tenure Track W2 Prof: Berufungsähnliches Verfahren, wird demnächst öffentlich aus-

geschrieben  

1.3 STUKO (05.03.20) 

- Studienbefragung ausgewertet 

- Matysik-Modul aus dem Master ins SoSe verlegt 

- Gute wissenschaftliche Praxis-Kurse im Master, Poppitz macht Weiterbildung 

- Aufforderung Leitpläne Schwerpunkt-Master zu entwerfen 

➔ Armin hat Interesse, benötigt Wissen der Master Studis 

- Neue Bachelor: 1 Exkursion Pflicht 

 

1.4 STURA (21.04.20) 

- Lange Diskussion über Antrag Carsten Seemann von Lehre, Studium, Prüfung (LSP) –> 

nicht Mitglied der verfassten Studierendenschaft – er wurde gebeten zurückzutreten/ 

Empfehlung wurde zurückgenommen 

- Viele Anträge vertagt 

- Antrag Anschaffung und Betrieb eines Projektserver: 4000€, Stura, Open Ressource 

Dienste, 5 Leute verwalten dies -> leider nicht mehr beschlussfähig 

- Uni Orchester Geld beschlossen 

- Antrag Tiere: Ziegenledersaal, Pergament hängt an der Wand und nimmt Platz weg für 

Plakate -> Diskussion verlief zur Grundsatzfrage „Veganismus“ 

Protokoll: zu dem Zeitpunkt noch nicht vorliegend 

Allgemein FSR: 2. Stelle besetzen, Schichtenbetrieb -> Kevin: Ihr solltet das machen, gute Er-

fahrung! 

➔ Tom hat Interesse an Dauerentsendung 

 

Der FSR Chemie und Mineralogie beschließt Tom als Dauerentsandten in den Stura zu 

wählen. 

 

Abstimmung: 10/0/0 → angenommen 

 

TOP 2: FINANZEN 

- Kontostand: 1901,52€ 

- Gr. Chemiefasching wurde bezahlt (bereits abgebucht) 

- Pulli Bestellung: Post dazu, dass zurzeit keine Bearbeitung möglich ist (auf unbestimmte 

Zeit ausgesetzt) 

- Glasbruchversicherung: kann nur in Persona abgeschlossen werden 
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➔ Vorschlag von Nadine: 1 oder 2 zentrale Verkaufstag/e in Fakultät unter Hygienevorschrif-

ten – Kittelverkauf nur auf Nachfrage 

Meinungsbild:  

Der FSR soll für das Sommersemester eine Glasbruchversicherung anbieten und verkaufen. 

-> Mehrheitlich dafür 

Der FSR soll für das kommende Sommersemester Kittel anbieten. -> Mehrheitlich dagegen 

- Der 07.05. wird als Verkaufstag festgelegt, nur eine Person verkauft (Armin oder Myriam) 

- Uhrzeit wird an die Praktika angepasst sobald Informationen dazu bekannt sind 

- Armin möchte individuelle Termine (E-Mail) anbieten bis zum 14.Mai (Deadline für Versi-

cherung) 

 

 

TOP 3: GRILL 

Amazon: Tepro – nicht verfügbar 

Obi: Jamestown Ben Xl – zu teuer? 

Amazon: Tepro Atlanta 

- Hans: Räder sind sehr anfällig, sehr schwer, sollte von einer Person gehandhabt werden 

können -> noch einfacher: Säulengrill, Topfgrill 

➔ Vertagt, da Säulengrill soll noch berücksichtigt werden  

Kriterien: wenig Teile, Preis: 200 € (beschlossen), Anzahl Grills muss gut begründet sein (vege-

tarisch, Fleisch) 

➔ Tom schaut 

 

TOP 4: SONSTIGES 

4.1 Aktuelle Lehrsituation 

- Post Uni: keine Präsenzveranstaltungen im SoSe, Post teilen 

- 2. FS: unverhältnismäßig in Länge und Umfang -> direkt an Prof wenden 

- ansonsten keine weiteren Probleme bis jetzt 

 

GO-Antrag auf Aussetzen der Sitzungszeit auf 21 Uhr 

Abstimmung: einstimmig dafür → angenommen 

 

4.2 Nebenfach Chemie 

- es gab Kommunikationsprobleme im Nebenfach Chemie 

→ eventuell neuer Reiter auf der Website? 

 

4.3 Juniwiesenfest 

- Abgesagt von Destille und Elferrat 

- Alternatividee: Vernetzungsfeier Ersti Woche aller NaWis 

• uns passt es Mittwoch 

• an der Destille 

• FSR dafür 

Sitzungsende: 20:53 Uhr 
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allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ableh-

nungen/Enthaltungen 

GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, daher 

werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt 

Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt. 


